



Nota de prensa

Creada por el presidente Hernández:

Fuerza de Tarea cumple de manera satisfactoria con ayuda a damnificados



• Familias que habitaban en los bordos se trasladan a complejos habitacionales

Tegucigalpa, 6 de noviembre. La Fuerza de Tarea creada por el Ejecutivo está cumpliendo de manera satisfactoria con sus obligaciones de atender las situaciones de emergencia provocadas por las lluvias en los diferentes departamentos del país, informó hoy el presidente Juan Orlando Hernández.

Esta Fuerza de Tarea la integran los ministros y otros funcionarios que se encargaron en atender a la población hondureña que fue fuertemente afectada por la tormenta tropical Selma y otros fenómenos.

"Seguimos en algunos lugares con operaciones post inundaciones, como Colón y Atlántida", dijo el presidente Hernández en conferencia de prensa.

Agregó que "en el Valle de Sula se hicieron intervenciones muy importantes y ya vamos con los traslados de la gente de los bordos hacia nuevos complejos habitacionales que estamos construyendo y este será el comienzo de reubicar a toda la gente que ha vivido en zozobra durante todo este tiempo en los bordos".

El mandatario adelantó que una vez que se reubiquen estas personas "vamos a destruir lo que quedo ahí y vamos a construir parques lineales, de tal manera que esas zonas servirán de sano esparcimiento".

"Estoy trabajando con los alcaldes; después de las elecciones vamos a sentarnos, porque el nivel de lluvia que tuvimos fue en algunos lugares superior al Mitch", contó Hernández.

El presidente Hernández exhortó a los alcaldes y a las empresas privadas a que trabajen de manera conjunta para que sean viables estos proyectos.